
日     時：令和 7 年 3 月 18 日（火） 14：00～15：00 

場     所：四万十町役場 ３階 防災対策室 

出 席 委 員 ：鈴木弘平、中町博信、中屋建八、野村宏、山本由美 

事 務 局 ：川上課長、坂本、芝野、國見、松田（以上 企画課） 

四万十公社：大﨑課長、森下次長 

 

■会議次第 

１ 開会 

２ 会長 あいさつ 

３ 企画課長 あいさつ 

４ 議 事      

（１）報告事項 

1.加入状況 

2.放送実績ほか 

3.自主放送の停波・放送事故・訂正放送報告ほか 

4.前回の審議会後の主な経過報告 

（２）審議事項（有料番組のサービス変更についてほか） 

（３）自主制作番組視聴 

（４）質疑応答 

５ 閉会 

 

■会議結果（要旨） 

４ 議 事 
（１）報告事項 
指定管理先の四万十公社より報告。  
1.加入状況 

P1-加入状況について説明。  
2.放送実績ほか 
◆自主放送番組の内容および番組制作に関連する報告事項 

2-１ 定期放送 ニュース番組（しまんと放送室） 

 



P3-番組表が見づらいという意見があり、時間が固定化してきたこともあるため、今までの番組表から、それぞれの番組の特徴

を記したものを作成しました。また、引き続き町内の民間企業から CM の依頼もあります。 

 

P4-更新日に Facebook、X、LINE で放送内容を予告しています。 

 

P5-ルミエール四万十様やこっこらんど様の CM を放送させていただいております。  

 

P11-第 1107 回 四万十町二十歳の集い  

帰省されている方も見られるように、開催日のうちに放送するということを長年続けています。 

 

P11-第 1109 回 旧口神ノ川小で卒業生らがタイムカプセル開封 

口神ノ川小学校の閉校式の様子や、タイムカプセルを埋めた映像がケーブルテレビに残っており、映像を元に掘り起こす場所

を探したりしました。実際の放送でも当時の映像を流すことができたので、ケーブルテレビならではのアーカイブ映像を使った動

画を作ることができたと思います。  
2-2 定期放送 ミニ企画番組（四万十うぉっちんぐ） 

 

P17-今年度は SDGs をキーワードにした企画番組や、森のピアノを弾きに来た人を紹介する奏人というコーナーを制作し放

送しました。  
2-3 特別番組・他局番組 

2-4 生放送番組 

2-5 行政放送 

2-6 四万十町議会 定例会 

2-7 四万十町議会 臨時会 

2-8 高知県議会中継 

 

2-9 他局への番組コンテンツ提供 

 

P23-チャンネル 700 への番組提供が今年度末をもって終了します。 

 

2-10 その他のテレビ局での放送 

 

P23-CATV 直送便（NHK）についても、現在休止中です。 

 

2-11 文字放送 

2-12 データ放送 

2-13 その他 

 

P23-四国コンテンツ映像フェスタで「響け、森から広がる希望の音色」という作品が優秀賞を受賞しました。 

 



P24-おまつりニッポンという日本ケーブルテレビ連盟の企画に参加しました。日本ケーブルテレビ連盟から助成していただいた

製作費を元に取材を行いました。当初、十和の五ツ鹿踊りを取材していましたが、悪天候により中止になり、高岡神社の秋

季例大祭に変更しました。実は、こちらも雨で神事しかしないという事態になってしまいましたが、過去の映像を組み合わせて

完成させることができました。来年度こそ五ツ鹿踊りをリベンジしたいと思っています。 

  
3.自主放送の停波・放送事故・訂正放送報告ほか   
4. 前回の審議会後の主な経過報告 
4-1 前回の審議会後の主な経過報告 

4-2 業務風景 

 

質疑応答 

中町会長：これまでのところで質問や意見はありませんか。 

 

山本：ケーブルテレビを見ていて、日中に流れている通販番組の画質が悪いと思いました。 

 

大﨑：コンテンツの充実という意味で通販番組を受信していますが、ハイビジョンに対応しておらず、若干低画質のものにな

っています。  

 

中屋：どれくらいの方が引っ越しされましたか。 

 

大﨑：官公庁などはこれから異動発表があるので、今の時点ではまだはっきりとした数は分からないが、これから引っ越しが

増えていくことは確かです。 

 

中屋：以前、突然テレビが見られなくなったことがありケーブルに電話したら、すぐに駆けつけてくれた女性がいました。そのあ

とすぐに見られるようになって非常に助かった。そういった対応をしてくれたことがすごくうれしかった。また、大雪の日も取材に行

っているのをみて感心した。 

 

大﨑：大雪でも対応できるようにスタッドレスタイヤをはかせています。 

 

山本：町外の人から森のピアノの評判を聞くことがありました。弾く人もピアニストみたいに上手な人が多いですよね。 

 

大崎：以前 NHK で取り上げられたこともあって、全国各地からピアノを弾きに来ていただいています。 

 

 

（２）審議事項（有料番組のサービス変更についてほか） 
四万十公社より説明。 

 

（３）自主制作番組視聴 
 



① 行政放送 2025 年 1 月 20 日～放送分 農林業センサス実施のお知らせ（企画課） 

 

② おまつりニッポン（日本ケーブルテレビ連盟企画） 

 

質疑応答 

中町会長：2 本ご視聴いただきましたが、質問や意見はありませんか。 

 

鈴木：行政放送の方は、パワーポイントの画質が荒いと思いました。 

 

大﨑：編集段階できれいにできるものは極力きれいにしていますが、元の素材が小さい場合があります。 

 

山本：農林業センサスの動画はすごく分かりやすくて、何度も見ました。 

 

大﨑：四万十川の環境保全や、劇団おまわりなど、今年度は寸劇も多く取り入れ、固くなりすぎない放送になっていま

す。 

 

山本：劇団おまわりのファンです。 

 

大﨑：実際、行政放送で見て敬老会でやってほしいなどの依頼が警察にきているみたいです。 

 

野村：おまつりニッポンの映像がすごく美しかったです。内容も林さんや岩崎さんの話が入っていてすごくよかったです。 

 

大﨑：ありがとうございます。 

 


